



## Candidatean a diputación al autor del tema musical de Morena

El cantautor Byron Barranco, veracruzano, quien acusó que en 2018 fue despojado de una candidatura morenista por un dedazo de la dirigencia nacional en la elección 2024, sí aparecerá en las boletas. Morenista convencido, es el autor de las canciones en defensa o promoción de Fernández Noroña, Clara Brugada, Javier May y la mismísima Claudia Sheinbaum.

Es el musicalizador de la 4T en el proceso electoral. Sus canciones, de buena factura, muestran su amor por su tierra, Veracruz, y navega lo mismo por ritmos tropicales que por baladas y sones.

“No soy mujeriego, no es cosa de juego es cuestión de genética, no soy culpable de estar condenado a buscar el mejor ejemplar”, es otro de sus éxitos. Si el lector la lee en voz alta, notará que, más allá del contenido, tiene una lírica de buen ritmo gracias al reparto de acentos en el fraseo.

Aborda temas de amor, pero también canta con Marimba a Guatemala, a la Reforma Eléctrica (corrido), al Gas del Bienestar, entre otros, como los señalados previamente. Va por un distrito de Veracruz, así que sus opciones son muy buenas.

Y sí, también es el autor de aquella rola que, si usted recuerda, nos presentó a la entonces luchadora sindical Luisa María Alcalde, hoy secretaria de Gobernación. ● *(Arturo Ramos Ortiz)*